

1月 すくすくだより

平成30年度
1月号
中央こども園
ひよこ組

あけましておめでとうございます。
休みの間は、ご家族でゆっくり過ごせましたでしょうか。体調に気を付けながら、今年も元気いっぱい過ごしましょう。
今月は、福笑いやコマなどのお正月遊びを一緒に楽しんでいきたいと思います。
本年も、よろしくお願いいたします。

1月のねらい

- 一人ひとりの状態を把握し、生活リズムを整えながら、ゆったりと過ごせるようにしていく。
- 保育者や友だちと一緒に遊びを見つけて楽しむ。

★今月の歌★

- ・お正月
- ・ゆきのこぼうず
- ・こんこんクシャン

★12月の様子★



ミニ園庭で遊んだよ



バランスボール楽しいな



よしよし大丈夫?



風船に囲まれて楽しいな



クリスマス会



並んでお歌歌ってるよ

好き好き〜!



すごいでしょ?



みんな大好き「だるまん」

お願い

- 持ち物全てに名前を記入をお願いします。
(消えているものやきょうだいの名前があります。)
- 感染症が流行る時期ですので、体調の悪い時は早めに病院への受診をお願いします。



だるまん

「だるまん」シリーズの絵本が大好きな子どもたち。「だるまんが〜」と始めると、体を横に揺らしながら真似をしています。その姿がとても可愛くて、ついつい何回も読んでしまう、ひよこ組の先生です♪





キラキラだより



平成 30 年度
1 月号
中央こども園
らっこ・りす組

あけましておめでとうございます。ご家族で過ごされたお正月はいかがでしたか。

先月は冷たい風が吹き、寒い日もありましたが、ジャンパーを着て戸外で元気いっぱい遊んだ子どもたちです。まだまだ寒い日が続きますので、生活リズムを整えながら、元気に過ごしていきましょう。

今月は正月遊びをしたり、天候に応じて戸外に出て、冬の自然にも触れたりしながら、寒さに負けずに過ごしていきたいと思います。

今年もどうぞよろしくお願い致します。

1 月のねらい

- 簡単な身の回りのことを自分でしようしたり、要求を言葉や動作で伝えたりする。
- 冬の自然に触れながら、暖かい日には戸外に出て元気に過ごす。



★今月の歌★

- ・まめまき
- ・コンコンクシャンのうた 等…



先月の様子 ★室内遊び★



バナナマラカスを持ってノリノリ♪



新聞紙遊び真った中



サンタさんだ〜♡

★クリスマス★



クリスマスのオードブル、おいしかったよ♡

★クリスマスコンサート★



素敵な音楽に興味深々な子どもたちでしたよ♪



★お誕生会★



みんなでお祝いしたよ

★戸外遊び★



散歩でどんぐりみ〜つけた！

きんぎょがにげた

らっこ組のお部屋には 2 匹の金魚がいます。先日、子どもたちが寝ている間に、金魚のお家を大掃除をしました。水を変えて、金魚が入れるようになるまで金魚は別の場所へ…

しかし、そうとは知らない子どもたち。お昼寝後起きて、おやつを食べに行こうと水槽の前を通りかかると…あれ？いない！？通りかかろうとして「ん?!」と思ったのが、二度見するお友達も…(笑)
「きんぎょがにげた」とつぶやき、まさに絵本のきんぎょがにげたの通りの出来事に目をまんまるくしていた子どもたちでした。

きんぎょが にげた



きんぎょがにげた
五味太郎 作
「きんぎょがにげた」
「どこににげた？」金魚鉢から逃げた金魚はカーテンの模様にも隠れたり…逃げる金魚を探す、子どもたちも大好きな絵本です

☆☆お願い☆☆

- 感染症が流行る時期ですので、体調の悪いときはお知らせ下さい。
- 朝の時間は忙しいと思いますが、毎朝、検温カードに記入をお願いします。

新年、あけましておめでとうございます。ご家族で過ごされたお正月はいかがでしたか。年末年始はいろいろな体験もできたことと思います。まだまだ寒い日が続きますが、生活リズムを整えながら、元気に過ごしていきましょう。今月は正月ならではの遊びを楽しみ、戸外でたくさん体を動かし、寒さに負けずに過ごしていきたいと思います。今年もどうぞよろしくお願い致します。

☆★1月のねらい☆☆

- 生活リズムを整えながら、寒い冬を元気に過ごせるようにする。
- 保育者や友だちと一緒にごっこ遊びや正月遊びを楽しんだり、戸外で自然に触れたりして遊ぶ。



12月の様子



☆やっとなんて登れたよ! ☆

何度も何度も小タワー登りに挑戦していたT君。もうちょっとの所で登れなくて、「どうやって登るのかなあ?」とお友だちが登っている様子を下から眺める日が続いていました。ある日のこと、いつものように試行錯誤をしながら挑戦していると、ついに登ることができたのです。その瞬間のT君は、「ヤッター!」と声をあげて喜ぶのではなく、「できた!」と小さく呟いたのです。やっとなんて登れたという安堵感から呟いた言葉と誇らしげな表情がとても印象的な出来事でした。

< お知らせ・お願い >

☆感染症が流行する時期です。おうちでも手洗いやうがいをしてお予防をしましょう。引き続き、検温カードの記入もお願いします。
☆ジャンパーなどの上着は活動しやすいものにしましょう。

あけましておめでとうございます。ご家族みなさんで過ごされたお正月はいかがでしたか。
まだまだ寒い日が続きますので、体調管理に気を付けましょう。
今月は、お正月遊びを楽しんだり、氷や霜等冬の自然に触れたりして、寒さに負けず元気に過ごしていきたいと思います。
本年もよろしくお願い致します。

1月のねらい

- ・感染症が流行しやすいので、一人ひとりの体調を把握し、健康に過ごせるようにする。
- ・友だちと一緒にリズム遊びや劇遊びを楽しむ。

今月のうた

- ・ゆき・たきび
- ・まめまき



おもち・団子汁美味しい～☆



プレゼントもらったよ！

クリスマスパーティ♪



「先生すき！」

給食を一緒に食べていると…

Aちゃん：「先生すき！」

保育者：「ありがとう！嬉しい！」

Aちゃん「だって、お仕事頑張ってるもん」

保育者：「どんなお仕事？」

Aちゃん「給食を運んでくれる！」

Bくん：「僕たちを守ってくれる！！」

よし！頑張ろうと思った保育者でした。

子どものつぶやき

散歩で落ち葉の上を歩いていた時の事です。

Aちゃん：「サクサク言ってるよ。」

Bちゃん：「きれいな音だね。」

自分の感じたことをイメージして言葉に変えられるって素敵ですね。



わくわくだより



平成30年度
1月号
中央こども園
らいおんぐみ

あけましておめでとうございます。ご家族で過ごされたお正月はいかがでしたか。短い冬休みでしたが、子どもたちからいろいろなお話が飛び出すことでしょう。

もちつき会、クリスマス会など色々な行事に参加したらいおんぐみさん。最近ではせいかつ発表会の踊りやオペレッタなど友だちと楽しんで表現しています。また、たこあげに興味を持って自分たちで作って園庭で飛ばしています。これから感染症が流行ってくるので体調管理に気をつけながら、先月に引き続き今月もお正月ならではの遊びを経験していこうと思います。

★★1月のねらい★★

- 冬に必要な生活の仕方を知り、健康に過ごせるようにする。
- 自分の思いを伝えながら、友だちと一緒に遊ぶ。



12月の様子



みんなで踊るの楽しいね！



ケーキ作りしたよ！



焼き芋パーティ



クリスマス会♪



やきいもパーティの日・・・

クリスマスの日には園長先生からのプレゼントで焼き芋パーティをしました。焼き芋の甘い香りが部屋の中まで漂ってきました。するとFちゃんが「いしやき〜いも♪いも〜♪」とスキップしながらみんなに宣伝するように各部屋を回っていました。微笑ましい姿でした！

その後園庭の自分が好きな場所でみんなで食べましたよ。



お知らせ&お願い

- 寒くなり、子どもたちもよく上靴を履くようになりました。週末には持って帰りましょう。
- 感染症が流行る時期ですので、体調の悪い時は早めにお知らせください。





げんきっこだより



平成30年度

1月号

中央こども園

とら組

あけましておめでとうございます。ご家族で過ごされたお正月はいかがでしたか。短い冬休みでしたが、子ども達から、いろいろな話が聞けるのではないのでしょうか。

12月は、もちつき会、クリスマス会など地域の方との交流を楽しみながら喜んで参加していました。また、せいかつ発表会の話をする、おうちの方に見てもらおうと、やる気になっています。気温が下がり、少しずつ発熱や下痢などでお休みするお友だちも増えるこの時期なので、体調管理にも気をつけていきたいと思います。

吐く息が白くなるこの季節も、寒さに負けず園庭で遊んだり、室内で製作をしたり、生活発表会の出し物、お正月ならではの遊びなどを楽しみたいと思います。

1月のねらい

- 友達と関わりを広げ、認め合いながらいろいろな活動に取り組む。
- 文字・数量に関心を深め、楽しんで使おうとする。

今月の歌♪

- ・ゆげのあさ
- ・ゆき
- ・まめまき



12月の様子

べったんべったん!



☆もちつき会☆

一緒に帽子作り!



☆クリスマス会☆

プレゼントもらったよ!



美味しいね♡



☆ツリー作り☆



クリスマス



いらっしゃいませ~

☆お店屋さんごっこ☆



ケーキを飾り付けたよ!



素敵なケーキになりました♡

お知らせ・お願い

- 毎朝お忙しい中、検温ありがとうございます。引き続き、感染症が流行る季節ですので、検温カードの記入をよろしくお願ひします。
- 持ち物の名前が消えかかっているものがありますので、確認し、記名をしましょう。



気持ちを伝えるって難しいね

毎日お友だちと遊ぶ中で、時にトラブルになることがあります。そんな時、子どもたち同士で解決しようと話し合いをしている姿が見られます。お互いに自分の気持ちを伝えているけれど、上手く伝わらず理解してもらえなかったり、自分の考えや気持ちを伝えず遊びを進めて言い合いになってしまう等、子どもたちだけで解決できないこともあります。その時は双方の気持ちを受け止めながら、お互いの気持ちを尊重できるように伝えていっています。少しずつ相手を思いやる気持ちが育ちつつあります。